

登校時交通安全指導ありがとうございました

2学期がスタートした9月1日から3日間、保護者の皆様の御協力をいただき、登校する子供たちへの交通安全指導やあいさつ指導を行っていただきました。タクシーを下りた子供たちは、先生方や保護者の方々にしっかりと挨拶をして、元気に二百段階を上っていきました。3日には、森山駐在所からも来てくださり、子供たちへの声掛けをしてくださいました。

朝早くからの交通安全指導に御協力いただき、本当にありがとうございました。

2学期も子供たちが安全に過ごせるよう、御指導・御協力をよろしく願います。



運動会練習がんばっています

9月2日から運動会の練習が始まりました。まず、赤組と白組に分かれた子供たちは、各応援団長の力強い決意発表の後、互いにエールを送りました。

そして、運動会練習1日目は、全員で行う表現運動の練習を行いました。今年の表現運動は、2023年に鹿児島で行われる特別国民体育大会の「ゆめ～KIBAIYANSE～ダンス」です。

「きーばいやんせ きばいやんせ きーばいやんせ きばいやんせ ♪～」子供たちは、曲に合わせて少しずつ動きを覚えていきます。最初は「むずかしい」と言っていた子供たちでしたが、練習映像を見ながら繰り返し練習し、どんどん覚えていました。これからダンスの完成を目指して練習していきます。運動会当日の子供たちの発表が楽しみです。



秋の訪れ・・・

子供たちが登校時に通る二百段階の両脇に彼岸花が咲き始めました。赤やピンクの彼岸花がとてもきれいです。季節が来るといつの間にか咲き始める彼岸花、自然の素晴らしさに毎年感動します。



ありがとうございました

1学期末に、志布志市の保護司、更生保護女性会の皆様から雑巾をいただきました。2学期が始まり、子供たちはいただいた雑巾を使って、そうじを頑張っています。毎年、本当にありがとうございました。



受賞おめでとう！！

〔市図画作品審査会〕

特選 3年
3年
4年



〔市歯と口の週間 図画・ポスターコンクール〕

銅賞 1年

〔市健康に関する標語〕

特選 5年

〔かごしま民族芸能活動 奨励賞 〕

6年 4年
4年 3年
3年 3年
3年

9月・10月の主な行事予定

【9月】

10日(金) 家庭学習強調週間(～16日)
11日(土) 土曜授業
※授業参観, PTA 全体会中止
17日(金) 運動会予行練習
22日(水) 運動会会場設営
26日(日) 秋季大運動会
27日(月) 振替休日



【10月】 教育相談月間

5日(火) がんがらちゃん
8日(金) 家庭学習強調週間(～14日)
9日(土) 土曜授業 いもほり

※学校保健委員会, 家庭教育学級延期

11日(月) 冬服更衣準備期間
18日(月) 冬服更衣



10月20日開催予定の市小学校陸上記録会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となりました。